

Communiqué de presse

L'UEE - Union des étudiants exilés condamne fermement l'attaque raciste qui a eu lieu hier 23/12/2022 contre des personnes exilées à Paris. Nous sommes profondément choqués et attristés par cette violence haineuse et inacceptable.

Peu avant midi, un homme a ouvert le feu près du centre culturel kurde Ahmet-Kaya situé au 16 de la rue d'Enghien, dans un quartier animé du Xe arrondissement de Paris, prisé des communautés turques et kurdes. Une femme et deux hommes sont morts. Selon le dernier bilan, un homme est toujours sérieusement blessé, deux autres le sont aussi mais moins grièvement.

Le tireur présumé a revendiqué le caractère raciste de son geste dès son interpellation. En décembre 2021, il est mis en examen pour violences avec armes, avec préméditation et à caractère raciste et pour dégradation, pour des faits commis le 8 décembre 2021. Il est en effet soupçonné d'avoir blessé à l'arme blanche des migrants d'un campement du XIIe arrondissement de Paris et d'avoir lacéré leurs tentes.

Nous ne pouvons pas ignorer le fait que cette attaque raciste est également le résultat de débats politiques et médiatiques devenus de plus en plus agressifs contre les personnes exilées et les migrants. Les discours de haine et de division ont un impact réel et dangereux sur la société, et ils doivent être condamnés sans équivoque.

Nous appelons tous les responsables politiques à prendre leurs responsabilités et à mettre fin aux discours de haine et de division. Nous devons travailler ensemble pour construire une société inclusive et tolérante, où toutes les personnes sont traitées avec respect et égalité. Seule une approche respectueuse et responsable peut nous aider à mettre fin à la violence et à la haine.

Nous appelons les autorités compétentes à prendre toutes les mesures nécessaires pour protéger les exilés et prendre leurs responsabilités de mettre en sécurité les exilés qui se trouvent dans les campements informels et formels à Paris ou ailleurs en France. Nous nous tenons solidaires avec les victimes et leur famille.

Nous appelons également les associations, les collectifs des personnes exilées à se rassembler pour condamner pacifiquement cette violence raciste. Nous croyons que chacun mérite le respect et l'égalité, et nous appelons à la fin de la haine et de la discrimination. Nous sommes solidaires avec la communauté kurde et nous exprimons notre soutien à tous ceux qui ont été touchés par cette attaque.

Nous espérons que cet incident tragique servira à nous rappeler que nous devons tous travailler ensemble pour construire une société inclusive et tolérante.

UEE 24.12.2022